Grupos de Trabajo



'Retos de la Oncología Médica en España en la Medicina Privada', el día 17 de mayo en Madrid

Por primera vez se ha organizado una jornada en la que se abordarán las cuestiones específicas y retos a los que se enfrentan los oncólogos médicos de este sector



Dr. Antonio González Martín.

l día 17 de mayo se celebrará por primera vez una jornada, organizada por SEOM, sobre los *Retos de la Oncología Médica en España en la Medicina Privada*. Dicha jornada, estructurada en tres mesas redondas, tiene como objetivo, según explica el coordinador del Grupo de Trabajo de Medicina Privada de SEOM, el **Dr. Antonio González Martín**, "abordar de forma específica los retos a los

que se enfrentan los oncólogos médicos de este ámbito, que, en algunas ocasiones confluyen con los de la pública, pero en otros casos tienen características específicas".

La primera mesa tratará aspectos de la práctica clínica de estos profesionales como la adherencia a guías clínicas y la Medicina basada en evidencia, los estándares diagnósticos y terapéuticos, el manejo interdisciplinario, las estructuras de gestión de calidad y las barreras administrativas existentes.

Dicha mesa lleva por título *Calidad asistencial en Oncología en la Medicina Privada* y será moderada por la **Dra. Enriqueta Felip Font**, presidenta SEOM y la **Dra. Marta Suárez Pérez**, de la Clínica Mi Tres Torres, de Barcelona. El **Dr. José Manuel Trigo Pérez**, del HC Marbella International Hospital, de Málaga hará la introducción de la misma.

Posteriormente, a partir de las 14:50 horas y hasta las 16:20 horas, se desarrollará la mesa *Acceso a la innovación en Oncología en Medicina Privada*, moderada por los doctores **Ricardo Fernández Rodríguez**, de la Clínica IMQ Zorrotzaurre, de Bilbao y **José Ángel Arranz Arija**, del Hospital Universitario Gregorio Marañón, de Madrid. La introducción correrá a cargo de la **Dra. Lucía González Cortijo**, del Hospital Universitario Quirónsalud, de Madrid.

En ella, los temas de debate serán los relacionados con la Cartera de Servicios, la Medicina personalizada y el diagnóstico molecular, el acceso a fármacos y las barreras existentes, su financiación y las fórmulas de sostenibilidad y los ensayos clínicos.

Y, la tercera y última mesa tratará otros aspectos de gran interés como los modelos de eficiencia y cómo evitar duplicaciones, las fórmulas de colaboración con el sistema público, el trabajo en red para pruebas y tratamientos complejos, el diagnóstico molecular o ensayos clínicos, la docencia y relación con las universidades y el papel de las asociaciones de pacientes.

Todo ello se hará bajo el título *Fórmulas* de colaboración de la Oncología en la Medicina Privada cuyos moderadores serán la **Dra. Elena Aguirre Ortega**, del Hospital Quirónsalud, de Zaragoza y el **Dr. Javier de Castro Carpeño**, del Hospital Universitario La Paz, de Madrid. Y, cuya introducción será realizada por el **Dr. Rafael Álvarez Gallego**, del Hospital Universitario HM Sanchinarro, de Madrid.

El cierre y conclusiones de la jornada serán llevados a cabo por la Dra. Enriqueta Felip Font y el **Dr. Antonio Gonzalez Martín.**

Esta jornada es posible gracias a la colaboración sin restricciones de AstraZeneca, Boehringer Ingelheim, Gilead, GSK, MSD y Lilly.